



Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales

Tlaxcala, Tlax., a 25 de septiembre de 2015

INAI/106/15

TRANSPARENCIA, BASTIÓN DE LA TRANSFORMACIÓN DEL PAÍS EN EL SIGLO XXI: MARÍA PATRICIA KURCZYN VILLALOBOS

- **La comisionada del INAI afirmó que el acceso a la información y protección de datos, como derechos humanos, son para todos y para todo el territorio**
- **En Tlaxcala, inauguró el seminario, “Armonización Legislativa de las Entidades Federativas en materia de Transparencia y Acceso a la Información. Caso: Tlaxcala”, en el marco de la “Gira por la Transparencia”**

Así como en el siglo XX, el Congreso de 1917 plasmó en la Carta Magna el artículo 123, como la columna vertebral del desarrollo democrático y la justicia social; hoy, el Poder Legislativo ha dado al país el bastión de la transparencia, afirmó la comisionada del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos (INAI), María Patricia Kurczyn Villalobos.

“Esto va a significar que en el curso de este siglo México tenga una transformación importante, como la tuvo en el siglo XX, aquí tenemos el derecho de acceso a la información que es un derecho humano, que la protección de los datos personales es un derecho humano, y que como derechos humanos estamos viendo ya los resultados, que son para todos y para todo el territorio. Esa es la gran importancia”, enfatizó.

Durante la inauguración del seminario, “Armonización Legislativa de las Entidades Federativas en materia de Transparencia y Acceso a la Información. Caso: Tlaxcala”, organizado por la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de Tlaxcala (CaipTlax) y el Congreso local, en el marco de la “Gira por la Transparencia”, Kurczyn Villalobos dijo que quienes trabajan en la promoción de estos derechos, están conscientes de que se requiere una mayor cultura de la legalidad.

“Muchas gracias por ese interés, en este siglo XXI, en la acción de la cultura de la transparencia y la protección de datos personales”, indicó al referirse a los tres senadores de la República, asistentes al evento.

Por otra parte, manifestó que quienes integran el Pleno del INAI, asumen su responsabilidad como promotores de la política de transparencia y acceso a la información, pero sin convertirse en un órgano garante persecutorio.

“Pero no para convertirnos en órgano garante que también está buscando a quién sancionar o cómo castigar o a quién obligar o cómo forzar sino, al contrario, yo creo que es la vía del convencimiento, la vía de la cordialidad, la vía de la comunicación”, apuntó la comisionada del INAI, al referirse al reciente convenio de colaboración, que en materia transparencia y acceso a la información, suscribió el SNTE con el INAI.

En el evento participaron también, Aída González Sarmiento, comisionada presidente del CaipTlax; la senadoras de la República, Lorena Cuellar Cisneros y Adriana Dávila Fernández; el senador, Alejandro Encinas Rodríguez; el diputado, Julio César Álvarez García, presidente de la Comisión de Información Pública y Protección de Datos Personales del Congreso de Tlaxcala, así como Hugo René Temoltzin Carreto, contralor del ejecutivo del estado de Tlaxcala.

-o0o-